

Budapest, 23/2/1971.

Lieber Freund Günther Anders!

Verzeihen Sie mir, dass ich so lange nicht geschrieben habe, aber ich wartete darauf, dass ich über die neueren Entwicklungen der Davis-Affaire referieren kann. Genosse Apotheker hat mich davon verständigt, dass die Kosten des Prozesses auch die 100.000 \$ übersteigen können - deswegen habe ich diese neue Aktion angeregt.

Jetzt lasse ich den Text des nachstehenden Aufrufs der Welt-  
presse zukommen. Da Sie sich indirekt an Nanning wenden können, möchten Sie ihn darum bitten, dem Text des Aufrufs in den Spalten des Neues Forum Platz einräumen zu wollen.

Haben Sie übrigens etwas neues von Morante über die italienischen Bewegungen erfahren?

Ich danke im voraus für Ihre Bemühungen. Mit herzlichsten Grüßen, Ihr

Georg Lukács

MTA FIL. INT.

Lukács Arch.

P.S. Leider kann ich hier die erwähnte Zeitschrift nicht auffinden. Ich bitte Sie, wenn es keine Schwierigkeiten macht, mir davon ein Exemplar zu schicken.